

Quartierzmorge in der Bürgerstube Bubendorf



Nun gehört auch schon wieder der Quartierzmorge der Vergangenheit an. Die Lokalität mussten wir leider wechseln, aber es zeigte sich, dass die Bürgerstube der Gemeinde Bubendorf ein idealer Ort für uns war. Das gemütliche Stübli und der gedeckte Sitzplatz draussen versprachen einen entspannten Tag. Schon vor neun Uhr trafen

die ersten Mitglieder ein, andere irrten noch und weitere radelten mit Kraft oder elektrisch nach Bubendorf. Doch alle fanden es, auch wenn unser Präsident dies nicht für möglich gehalten und an der Busstation beim Coop eine halbe Stunde lang Nachzügler erwartete. Na, dann eröffnete halt der Schreiberling den Anlass und wünschte einen ausgiebigen guten

Appetit. Für reichlich Futter hatten wir gesorgt und vom Müesli zum Käse und Aufschnitt und Zopf und Brötli und Früchten und Kaffee und Tee und Orangensaft alles lecker aufgetischt.



Der Lärmpegel hob und senkte sich, was die gemütliche Stimmung bestätigte. Zufriedene Gesichter zeigten dies. So vergingen im Fluge die Stunden, frische Luft hatte es dann später auch draussen, wo an den bereitgestellten Festgarnituren auch ein Schluck Wein oder ein Bierchen wartete.



Es stimmt, der Schreiberling hat die letzte Schnecke von Präsi-Theres weggeputzt und wird sich dafür nie entschuldigen, sie war lecker. Der Nachmittag war längst angebrochen, die Temperatur im Schatten der meterhohen Spalten sehr angenehm.

Also, ein gelungener Anlass, der seine Wiederholung findet am 25. Juni 2023, ebenfalls wieder in der tollen Bürgerstube Bubendorf.

Hannes Grossenbacher

